

Ressort: Entertainment

Matthias Schweighöfer ist nur "so halb" ein Single

Berlin, 10.01.2013, 09:38 Uhr

GDN - Schauspieler Matthias Schweighöfer hat sich vor knapp einem Jahr nur "so halb" von seiner Freundin Ani Schromm getrennt. "Solange keiner von uns einen neuen Partner hat, ist das noch nicht richtig entschieden. Keine Ahnung, wo die Reise mit uns hingehet, aber wir verbringen im Moment mehr Zeit miteinander als früher", sagte der 31-Jährige dem Magazin "Grazia".

Gerüchte, nach denen er eine neue Freundin hat, dementiert er: "Nein, das würde man ja in Berlin schnell mitkriegen." Trost findet der Filmstar in Gesprächen mit Freunden. "Ich habe sehr sensible Männerfreunde. Das sind alles keine Typen, die weiße Sportsocken tragen und Fußballfanatiker sind. Frauen sind die größeren Schweine, glaube ich. Die sind schonungsloser und intimer." Schweighöfer ist ab diesem Donnerstag im Kinofilm "Schlussmacher - Liebe ist nichts für Feiglinge" zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5537/matthias-schweighoefer-ist-nur-so-halb-ein-single.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com